

Ressort: Sport

Lukas Podolski tritt aus Nationalmannschaft zurück

Berlin, 15.08.2016, 12:27 Uhr

GDN - Lukas Podolski hat seinen Rücktritt aus der Nationalelf angekündigt. "Ich habe dem Bundestrainer gesagt, dass ich ab sofort nicht mehr für die Nationalmannschaft spielen werde", schrieb der Stürmer am Montag auf Facebook.

"Ich trete kürzer und widme mich mehr anderen Dingen. Am meisten natürlich meiner Familie." Die Entscheidung sei ihm "sehr schwer gefallen", so Podolski. "Die Nationalmannschaft war für mich immer Herzenssache, und das wird sie auch immer bleiben. Ich habe aber nach der Euro/Urlaub gespürt, dass sich mein Fokus verschoben hat. Alles hat seine Zeit – und meine Zeit beim DFB ist vorbei." Podolski spielt seit 2004 für die deutsche Nationalmannschaft.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-76665/lukas-podolski-tritt-aus-nationalmannschaft-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com